

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi (KP) yang dilaksanakan sebagai pencapaian dalam memenuhi kelulusan yang telah ditetapkan, dan menjadi kesempatan mahasiswa menambah pembelajaran baru. Untuk menambah keunggulan kinerja dan kemampuan yang meningkat, Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) menjadi salah satu perguruan tinggi yang membentuk lulus-lulusan siap menuju dunia kerja. Kegiatan akademik ini pun mengkhususkan mahasiswa di Prodi Arsitektur Universitas Pembangunan Jaya dapat berpartisipasi yang berfokus pada kemampuan mengembangkan dengan ilmu yang telah dipelajari melalui perkuliahan atau praktiknya. Pada kegiatan tersebut menjadikan bertambahnya pengalaman mahasiswa dan wawasan baru terkait dengan dunia kerja. Mendapatnya ilmu pengetahuan baru yang menjadikan sebuah pembelajaran mahasiswa tersendiri mengenai dunia kerja dalam bidang Arsitektur.

Pada kegiatan ini mahasiswa dapat pengalaman yang berbeda, dengan dibuatkannya program Kerja Profesi (KP) sebagai skill tambahan mahasiswa dan agar memahami dengan perkembangannya zaman membuat terjadinya persaingan di dalam dunia kerja. Maka dengan bertambahnya pengalaman dan kemampuan dapat memperkuat individu dengan banyaknya pengetahuan yang didapat sebagai antisipasi pada dunia kerja. Maka guna pencapaian kegiatan akademik tersebut menjadikan terbentuknya berbagai sebuah penerapan yang telah dilakukan melalui kerja profesi untuk sebuah pembelajaran baru.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Membuat kemampuan baru dan lebih kepada mahasiswa sebagai pengalaman mengenai dunia kerja. Dan juga untuk melatih skill yang dimiliki mahasiswa sebagai pengetahuan yang dimana telah dipelajari melalui kegiatan Kerja Profesi (KP) tersebut. Melalui pengalaman membuat kekuatan individu dalam mengembangkan kemampuannya untuk menjadi lebih baik dan sebagai pembelajaran diri sendiri mengenai dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan dibuatnya kegiatan Kerja Profesi ialah sebagai peningkatan kemampuan yang dimiliki mahasiswa. Mahasiswa dapat memiliki gambaran mengenai dunia kerja guna menjadikan meningkatkan kemampuannya untuk pesaingan didalam dunia kerja. Kemudian mahasiswa mendapatkan pengalaman baru yang dilakukan pada Kegiatan tersebut.

1.3 Tempat Kerja Profesi

PT.Yodaya Hijau Bestari yang berada pada Beltway Office Park Tower B, Lt. 5, Jalan TB.Simatupang, Ps Minggu, Jakarta Selatan. Sebuah perusahaan Konsultasi yang berfokus pada bidang bangunan hijau (*Green building*), yang telah berpengalaman lebih dari 60 proyek penghijauan di Indonesia sejak tahun 2014. Sebagai bentuk konsultan yang melayani berbagai skala, mulai dari Desain Interior, Low Rise Building, High Rise Building, hingga Masterplan. Melakukan sebuah konsultasi untuk menjadikan bangunan tersebut dapat bersertifikasi *green building* dengan menyesuaikan standart *greenship*. Sertifikasi yang akan diberikan sebuah penilaian hingga mendapatkan sebuah nilai kualifikasi (nilai akhir) dalam bentuk ranking yaitu seperti Gold, Platinum, Silver. Melalui penilaian dan sertifikasi tersebut sebuah bangunan dapat dikatakan sebagai *green building* dengan menyesuaikan ketentuan yang sudah dilakukan dalam perhitungan.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Deskripsi Kegiatan	Februari				Maret				April				Mei				Juni				Juli				Agustus				September			
	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
Persiapan dokumen Kerja Profesi	■	■	■	■	■	■	■	■																								
Pengerjaan CV dan Portofolio									■	■	■	■	■	■	■	■																
Pembuatan form pengajuan KP dan KAK											■	■																				
Pengajuan lamaran ke biro-biro arsitektur													■	■	■	■	■	■	■	■												
Mendapat balasan dari biro Awal masuk Kerja Profesi																	■	■	■	■												
Perkenalan dan penjelasan mengenai jobdesk																					■	■	■	■								
Bimbingan KP-1																									■	■	■	■				
Proyek 1 (Menara BRI Medan)																																
Proyek 2 (British School Jakarta)																																
Proyek 3 (Rancangan desain ruang dalam kantor)																																
Bimbingan KP-2																																
Bimbingan KP-3																																

Gambar 1.1 Tabel jadwal pelaksanaan KP (Praktikan, 2021)

Pada tabel diatas (Gambar 1.1) menjelaskan jadwal pelaksanaan saya selama Kerja Profesi beserta kehadiran bimbingan, penggunaan tabel sebagai alternatif agar mudah di pahami. Persiapan dokumentasi KP bulan Februari sampai minggu ke3 bulan Maret, pengerjaan CV dan Portofolio pada akhir minggu bulan maret - minggu awal bulan Mei. Pembuatan form pengajuan KP dan KAK minggu ke3 bulan April dan pengajuan lamaran ke biro arsitektur pada awal bulan Mei hingga awal bulan Juni, kemudian mendapatkan balasan dari biro arsitektur pada minggu ke2 bulan Juni bertepatan dengan mulainya masa Kerja Profesi pada perusahaan. Perkenalan dan penjelasan mengenai jobdesk perusahaan pada minggu ke3 pada bulan Juni dan awal mula bimbingan Kerja Profesi ke1 berada pada bulan Juli minggu ke2, pengerjaan proyek pertama yaitu Menara BRI Medan berlangsung mulai minggu ke2 - minggu ke3 bulan Juni. Pengerjaan proyek kedua yaitu British School Jakarta selama 1 bulan seminggu, berawal dari bulan Juli hingga awal bulan Agustus. Selama berlangsungnya proyek ke2 diselingi dengan pengerjaan proyek ke3 yaitu Rancangan Desain Ruang dalam Kantor baru PT.Yodaya yang dilakukan pada minggu ke1 dan Minggu ke2 bulan Juli dan dilanjutkan pada Minggu ke1 dan Minggu ke2. Bimbingan Kerja Profesi ke2 dilakukan pada minggu ke2 bulan Juli dan Bimbingan Kerja Profesi ke 3 dilakukan pada minggu ke2 bulan Agustus.